

Tiana Payne

Cultura Popular Argentina

Carina Correa

Mercado Norte de Córdoba

Mercado Norte es un Lugar que incluye un edificio, se llama Mercado Municipal, y las tiendas y artesanos Que Venden SUS Productos en la calles y las cuadras Que Rodean el edificio. Esta estancia parece ser un Lugar que Córdoba es orgulloso. Hay muchas entradas y salidas. Fuera del edificio hay señales que indican el año 1927, época Que el año el edificio FUE construido. La entrada principal se encuentra por la calle Oncativo en el centro de Córdoba. Fui al Mercado Norte en viernes en la tarde, era mucha gente en el Mercado. No era muchas coches, porque todas las personas estaba caminando en la calles también. Adentro el edificio el aspecto general del lugar es caótico en mi opinión. Es más tranquilo afuera.

Hay un montón de negocios en las cuadras que rodean el edificio. Tiendas con pintura y construcción suministros, tiendas de artículos de regalo. Los productos son muy baratos fuera. La mayoría de veces el vendedor puede negociar el precio si el cliente pide. Fuera del edificio caminé por las cuadras que están cerca del Mercado y había gente en las calles y en las aceras que vendían frutas y verduras. Había también una variedad de tiendas que venden productos que incluyen suministros desechables de cocina, equipos de pelo, ropa deportiva y zapatos Y también fuentes del partido. Otras personas venden calcetines, películas accesorios y. Había muchos regalarías kioscos alrededor. Era Tiendas Que Se venden productos de limpieza. Todos los productos de los artesanos y las personas que venden las verduras y las frutas son el organizado por el vendedor y en la exhibición. ALGUNOS Precios hijo presenta en las señales, si no lo son, es necesario pedir al vendedor.

Adentro del edificio algunas comidas se venden incluyen carne vacuna, cerdo, fiambres, pollo, huevos, quesos, pescado, nueces, aceitunas, pan, facturas y vinos. También adentro hay lugares para comprar comidas, por ejemplo, pizza, sándwiches, empanadas, y también hay bares.

No me gusta caminar por el edificio. No me sentía cómodo con el olor. Yo no como carne roja y no me gusta ver el ahorcamiento carne en las pantallas en cada estación. Me hubiera disfrutado más si hubiera una mejor ventilación en el edificio. El olor era muy fuerte y me hizo sentir enfermo. Disfruté cuando caminaba por las calles y por las aceras de todo el Mercado más que en el interior del Mercado. Yo no estaba familiarizado con el Mercado Norte antes de que nos dieron esta asignación. Me sorprendió lo grande que era y cómo muchas personas estaban allí. La gente que vi en las cosas Mercado y de venta fuera del Mercado era de tez más oscura. Parecían más nativa que lo hizo española. Incluso me encontré con un par de personas que eran negro, pero yo no le pregunté de dónde eran. Mi experiencia en el Mercado estaba muy tranquilo porque me fui solo y tuve la oportunidad de observar y seguir a mi propio ritmo. No obstante, fue una experiencia.